

# SIARQ 30

# FUTURO

XXX SIMPOSIO  
INTERNACIONAL  
DE ARQUITECTURA

REFLEXIONES ANTE EL MUNDO POST-PANDEMIA

28, 29 y 30 SEPTIEMBRE 2022.

En un mundo que está aprendiendo de sus actuales condiciones, tales como convivir con nuevas enfermedades, sin aún superar la tragedia de las guerras, con ecosistemas fragmentados y un sistema económico débil y volátil, la arquitectura puede ser un mecanismo para conciliar estos y muchos otros de los problemas propios de la fragilidad humana.

Nuestros invitados reflexionarán, desde su pensamiento y obra, sobre la capacidad de la arquitectura como uno de los elementos que podría permitir hacer frente a los nuevos desafíos de la humanidad.



UANL

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN



FARQ

FACULTAD DE ARQUITECTURA

